



y



La aplicación de la Fundación disponible en [Appstore](#) y [Google Play](#)

— Colaboro con la Fundación Robert Schuman —

Reforzar la gobernanza económica del euro

Autor : Dominique Perrut



La gobernanza económica muestra debilidades que debilitan el conjunto de la construcción de la Unión económica y monetaria. Las soluciones para remediar esto serían un avance institucional decisivo para poner a un ministro europeo de Finanzas al frente de la gobernanza económica, con el fin de llevar a la zona euro sobre la senda de un crecimiento constante, al tiempo que se asegura el acercamiento de las economías.

[Leer más](#)

Sumario

Fundación : EFRAG - Estado de la UE **Crisis financiera** : OCDE **Migraciones** : Consejo de Europa - Dinamarca /Suecia - Frontex **Comisión** : Polonia - Inversiones - Normativa - Transparencia - México - Economía colaborativa **Consejo** : Mali - UE-EEUU - Urbanismo - Transportes/Energía **Diplomacia** : Myanmar **BCE** : Crecimiento **Alemania** : Genocidio armenio - Finanzas **Bulgaria** : Europa/Sudeste **Francia** : Oriente Próximo **Letonia** : OCDE **Suiza** : Transportes **Ucrania** : Justicia **OTAN** : Alemania - Francia - Rusia **Eurostat** : Paro - Inflación **Estudios/Informes** : Derechos fundamentales - Fraude - Drogas - UK-UE **Cultura** : Bienal/Viena - Bienal/Berlín - Exposición/Madrid - Rock/Donington

[Agenda](#) | [Otras versiones](#) | [Contacto](#)

Fundación :

Jean-Paul Gauzes, président de l'EFRAG



Jean-Paul Gauzes, antiguo diputado europeo y miembro del Consejo de administración de la Fundación, ha sido nombrado el 30 de mayo, después de la audición por la Comisión de asuntos económicos del Parlamento europeo, Presidente del European Financial Reporting Advisory Group (EFRAG).. [Leer más](#)

"Informe Schuman sobre Europa, el estado de la Unión 2016 "



Se ha publicado la 10ª edición del "Informe Schuman sobre Europa, el estado de la Unión 2016" y está disponible en librerías, en la página Web de la Fundación y en versión digital. Pídalo... [Leer más](#)

Crisis financiera :

La articulación entre productividad e inclusividad



La ralentización del crecimiento de la productividad y el aumento de las desigualdades son dos de los obstáculos más importantes a la mejora de los resultados económicos, según un nuevo informe de la OCDE publicado el 31 de mayo... [Leer más](#)

Migraciones :

La UE debe asumir sus responsabilidades en la acogida de los emigrantes



El 31 de mayo el Comisario de los derechos humanos del Consejo de Europa presentó un informe sobre la integración de los emigrantes en Europa... [Leer más](#)

Dinamarca y Suecia prolongan los controles fronterizos



Dinamarca se unió a Suecia para pedir una extensión de los controles temporales en las fronteras interiores del espacio Schengen a la Comisión Europea. La Comisión aprobó esta demanda y prolonga los controles hasta noviembre... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Salvados 13 800 emigrantes en el Mediterráneo central



El 30 de mayo, Frontex anunció el salvamento de 13 800 emigrantes en el Mediterráneo entre el 23 y el 29 de mayo. Estos emigrantes desembarcaron en Italia... [Leer más](#)

Comisión :

Dictamen de la Comisión sobre el estado de derecho en Polonia



El 1 de junio, el Vicepresidente de la Comisión Europea Frans Timmermans anunció el envío de un dictamen sobre el estado de derecho en Polonia... [Leer más](#)

Probable prolongación del Fondo europeo para las inversiones estratégicas



El 1 de junio, un año después del lanzamiento del Fondo europeo para las inversiones estratégicas (EFSI), la Comisión Europea hace un balance más bien positivo del funcionamiento y el rendimiento del dispositivo, que se debería prolongar más allá de 2018... [Leer más](#)

Evolución de los estándares europeos



El 1 de junio, la Comisión Europea presentó la forma en la que debería evolucionar la estandarización, en concreto en relación con el desarrollo tecnológico, las prioridades políticas y las tendencias generales. La estandarización se inscribe en el corazón de la Estrategia para un mercado único... [Leer más](#)

Más transparencia y equilibrio en los grupos de expertos



El 30 de mayo la Comisión Europea adoptó nuevas reglas que pretenden que la representación de los intereses en los grupos de expertos sea más transparente y equilibrada... [Leer más](#)

Acuerdo comercial UE-México

El 30 de mayo, la Comisaria de comercio exterior Cecilia Malmström se encontró con el Secretario mexicano de economía Ildefonso Guajardo Villarreal para formalizar el inicio de las negociaciones entre ambos



socios comerciales... [Leer más](#)

Orientaciones de la Comisión para la economía colaborativa



El 2 de junio la Comisión presentó unas orientaciones con la perspectiva de ayudar a las empresas, los consumidores y los poderes públicos a familiarizarse con los componentes de la economía colaborativa, fuente potencial de crecimiento y de empleo en la Unión Europea... [Leer más](#)

Consejo :

5 millones de euros más para EUCAP Sahel Mali



El 6 de junio, el Consejo aumentó el presupuesto de EUCAP Sahel Mali de cerca de 5 millones de euros pasando el presupuesto total de la misión para 2016 a 19 millones de euros. Esta misión civil de la UE da apoyo a las tres fuerzas de seguridad interior malienses: la policía, la gendarmería y la guardia nacional... [Leer más](#)

Reunión UE-EEUU sobre la seguridad



Al término de su reunión ministerial del 2 de junio, los Estados Unidos y la Unión Europea reafirmaron su voluntad de cooperar más estrechamente en el marco de la seguridad y los derechos de los ciudadanos. En paralelo, firmaron el acuerdo "paraguas" relativo a la protección de los datos personales compartidos por las autoridades judiciales... [Leer más](#)

Pacto de Amsterdam - Agenda urbana de la UE



El 30 de mayo la reunión ministerial informal sobre cuestiones urbanas adoptó el "pacto de Amsterdam", que define los principios del programa urbano de la Unión... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Consejo transportes y energía



El 6 de junio, el Consejo se puso de acuerdo sobre una orientación general respecto de un proyecto de mecanismo de intercambio de información de los acuerdos concluidos entre Estados miembro y terceros países en el ámbito energético. Al mismo tiempo los ministros celebraron un debate sobre la seguridad del suministro del gas

natural... [Leer más](#)

Diplomacia :

Relaciones UE-Myanmar



El 1 de junio, la alta representante de la Unión de Asuntos Exteriores y la Comisión Europea adoptaron una comunicación conjunta en la que exponen su visión con vistas a unas relaciones ambiciosas y que miren hacia el futuro con Myanmar, ahora que la transición del país entra en una nueva fase... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

BCE :

Consejo de Gobierno del BCE



El Consejo de gobierno del BCE mantuvo sin cambios sus tipos el 2 de junio. El BCE espera la aplicación efectiva de un cierto número de medidas y reformas en Grecia antes de restablecer un mecanismo que facilite la financiación de los bancos helenos, declaró su presidente Mario Draghi. El BCE también subió sus previsiones de inflación y de crecimiento para 2016.. [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Alemania :

Votada por el Bundestag alemán una resolución que reconoce el genocidio armenio

El Bundestag votó el 2 de junio una resolución que reconoce la



calificación de genocidio de la matanza contra los armenios en 1915. El presidente turco anunció que esta decisión "afectaría" a las relaciones entre ambos países... [Leer más](#)

Otro enlace

Alemania: conferencia sobre el gasto público



El ministro alemán de finanzas Wolfgang Schäuble pronunció el 30 de mayo un discurso durante la conferencia sobre las finanzas públicas... [Leer más](#)

Bulgaria :

Cumbre del Proceso de Cooperación en Europa del sur en Sofía



La Cumbre del Proceso de Cooperación en Europa del Sudeste el 1 de junio en Sofía marcó el fin de la presidencia búlgara, cuyos tres temas directores fueron la cuestión energética, los flujos migratorios y la libertad de la prensa... [Leer más](#)

Francia :

Iniciativa francesa para la paz en Oriente Próximo



El 3 de junio en París, bajo la presidencia de su ministro de Asuntos exteriores Jean-Marc Ayrault, Francia acogió 28 delegaciones ministeriales para debatir sobre la paz en Oriente Próximo y la solución de dos Estados entre Israel y Palestina... [Leer más](#)

Otro enlace

Letonia :

Letonia firma el acuerdo de adhesión a la OCDE



El Primer ministro letón, Maris Kucinskis, y el secretario general de la OCDE, Angel Gurría, firmaron el acuerdo de adhesión de Letonia a la OCDE el 2 de junio. El acuerdo entrará en aplicación en cuanto lo ratifique el parlamento letón, el próximo 16 de junio... [Leer más](#)

Suiza :

Túnel ferroviario de San Gotardo



El 1 de junio, Suiza inauguró el túnel ferroviario de San Gotardo, el más largo del mundo (57 km), que permitirá fluidificar y aumentar la circulación entre el norte y el sur de Europa... [Leer más](#)

Ucrania :

Ucrania adopta una reforma del sistema judicial



El Parlamento ucraniano adoptó el 2 de junio una reforma del sistema judicial que pretende adecuarlo a las prácticas occidentales... [Leer más](#)

OTAN :

Visita de la OTAN a Alemania



El 2 de junio, durante su visita a Berlín, el Secretario general de la OTAN Jens Stoltenberg se felicitó por las "contribuciones excepcionales" de Alemania a las operaciones de OTAN en Afganistán y en Kosovo. También apreció la decisión alemana de aumentar los efectivos del ejército nacional y los gastos de defensa... [Leer más](#)

Otro enlace

Visita del Secretario General a Francia

El 3 de junio, el Secretario general de la OTAN, Jens Stoltenberg, se reunió con el Presidente francés François Hollande en París para debatir sobre los retos en materia de seguridad y sobre la agenda de la Alianza



para la cumbre de Varsovia de julio... [Leer más](#)

Otro enlace

La Asamblea parlamentaria de la OTAN pide la unidad de sus miembros



La Asamblea parlamentaria de la OTAN publicó, el 30 de mayo, una declaración común que reclamaba la unidad de sus 28 miembros para la seguridad del espacio europeo... [Leer más](#)

Eurostat :

Se confirma la tendencia a la baja del paro



Según dijo Eurostat el 31 de mayo, la tasa de paro se situó en el 8,7% en la Unión Europea el pasado mes de abril, la tasa más débil registrada desde abril de 2009. Y en el 10,2% en la zona euro, la tasa más débil registrada desde agosto de 2011... [Leer más](#)

La inflación anual de la zona euro al -0.1%



Se calculó la inflación anual de la zona euro al -0,1% en mayo de 2016, al alza con respecto a abril que fue del -0,2 %, según una rápida estimación publicada por Eurostat... [Leer más](#)

Estudios/Informes :

Informe anual de la Agencia europea para los derechos fundamentales



El 30 de mayo, la Agencia europea de derechos fundamentales publicó su informe anual. Esta edición 2016 analiza en profundidad la problemática migratoria... [Leer más](#)

Informe de la OLAF



El 31 de mayo, el organismo antifraude de la Unión (OLAF) publicó su informe, en el que recomienda a la UE recuperar 888 millones de euros, utilizados de modo ilegal... [Leer más](#)

Otro enlace

El mercado europeo de la droga sigue dinámico



El 31 de mayo, el Observatorio europeo de las drogas y las toxicomanías (OEDT) presentó su "Informe europeo sobre las drogas 2016: tendencias y desarrollos" que saca a la luz los nuevos riesgos para la salud, la emergencia continúa de nuevas sustancias y la evolución de las costumbres de consumo de droga... [Leer más](#)

La agencia Standard & Poor's analiza los riesgos de un Brexit



El 31 de mayo, la agencia Standard & Poor's publicó un análisis sobre los riesgos a los que se exponen las empresas en caso de salida de la Unión Europea. Son los sectores británicos de los bienes inmuebles y de la construcción, el aeroespacial, la defensa y la industria automóvil los que más podrían sufrir en caso de una salida del Reino Unido de la UE... [Leer más](#)

Cultura :

Bienal de arquitectura en Venecia



Hasta el 27 de noviembre, Venecia acoge la Bienal de arquitectura "Reporting from the front" dirigida por Alejandro Aravena... [Leer más](#)

Bienal de Berlín



Hasta el 18 de septiembre se celebra la Bienal de Berlín 2016 de arte contemporáneo en varios lugares de la capital alemana... [Leer más](#)

Exposición "Jérôme Bosch" en el Museo del Prado



Hasta el 11 de septiembre, el Museo de Prado de Madrid expone las obras de Jérôme Bosch, uno de los pintores más influyentes del Renacimiento... [Leer más](#)

Download Festival



El Download Festival, el primer festival de música rock de Inglaterra, se celebrará del 10 al 12 de junio en Donington Park, con una antena en el Hipódromo de Longchamp en París... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Agenda :



6-7 de junio

Bruselas

Consejo "Transportes, telecomunicaciones y energía"



6-9 de junio

Estrasburgo

Sesión plenaria del Parlamento europeo



9-10 de junio

Luxemburgo

Consejo "Justicia y asuntos de interior"

La Carta también está disponible en las siguientes versiones:



Me gusta la Carta de la Fundación Robert Schuman

Los redactores de la Carta :

Charles de Marcilly, Helen Levy ;
Rodolphe Baron, Angéline Garde, Patricia Gautier, Emma Giraud,
Guillaume Gorge, Morgane Mounier, Laura Zani

Redactor jefe : Charles de Marcilly
Directora de la publicación : Pascale Joannin

Contacto / sugerencias
info@robert-schuman.eu

centro de investigación francés sobre Europa. Realiza estudios sobre la Unión Europea y sus políticas y se encarga de promover el contenido en Francia, en Europa y en el extranjero. La Fundación provoca, enriquece y estimula el debate europeo con sus investigaciones, publicaciones y organizando conferencias. La Fundación la preside Jean Dominique Giuliani.

Si no desea seguir recibiendo nuestras cartas haga [{LINK}](#)